



**AUBERVILLIERS**



**Communiqué de la Maire**

Aubervilliers, le 9 août 2016

**Droit à la sécurité pour toutes et tous !  
La Maire Mériem Derkaoui condamne l'agression à l'encontre de deux Albertivillariens  
d'origine chinoise.**

Je condamne avec la plus grande fermeté la terrible agression qui s'est produite le dimanche 7 août dans le quartier Vilette-Quatre-Chemins à l'encontre de deux Albertivillariens d'origine chinoise. L'une d'entre elle se trouve aujourd'hui dans un état grave. Les auteurs devront répondre de leurs actes devant la justice.

Mes pensées vont aux victimes, à leurs familles et à leurs proches.

Cet acte de violence intolérable rappelle une fois de plus que la ville d'Aubervilliers, tout comme le département de la Seine-Saint-Denis, sont sous dotés en effectif de police nationale.

La sécurité est un droit qui doit être garanti à toutes et tous dans les mêmes conditions. Or, force est de constater que la répartition des effectifs de police entre les communes et entre les départements est inégale et défavorable aux quartiers populaires.

Je réitère ainsi mon appel auprès du Ministre de l'intérieur Monsieur Bernard Cazeneuve à tout mettre en œuvre pour assurer à nos quartiers sécurité, tranquillité et égalité de traitement.

**Mériem Derkaoui**  
Maire d'Aubervilliers  
Vice-présidente du Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis